

Figueroa por compra fallida: “No debió salir del ministerio”

El nuevo ministro de Bienes Nacionales, Francisco Figueroa, criticó ayer que su antecesora, Marcela Sandoval, avanzara en la compra de la casa del expresidente Salvador Allende para convertirla en un museo, lo que fue frenado por La Moneda ante los cuestionamientos a que se tratara de una transacción que involucraba a la minis-

tra de Defensa Maya Fernández y a la senadora Isabel Allende.

Figueroa dijo a Canal 13 que solicitó “informes de todo lo ocurrido. Me reuní con el subsecretario y le solicité instruir un procedimiento disciplinario para investigar dónde se cometieron errores, la desprolijidad” para “tomar medidas correcti-

vas”.

“(Estoy) convencido de que esto nunca debió salir del Ministerio de Bienes Nacionales, que era el ministerio a cargo de este proceso”, añadió. Pese a ello indicó que la adquisición “se paró en el momento preciso, pero podría haberse frenado mucho antes (...) Se cometieron desprolijidades en este pro-

ceso”.

“A mí lo que me importa es entender los procedimientos que se llevaron mal, para eventualmente corregir los protocolos (...) Este es un proceso que se debió haber evaluado en el ministerio en su globalidad, es decir, hasta el final, hasta que saliera del ministerio”, reiteró el secretario de Esta-



FIGUEROA DIJO QUE BUSCARÁ “CORREGIR LOS PROTOCOLOS”.

do.

En la tarde de ayer, Chile Vamos acordó que, tal como hizo el Partido Republicano, presentará ante el Tribunal

Constitucional (TC) una causa que apuntará a la senadora Allende, que a su juicio no podía sellar contratos con el Estado. 🗳️

MINISTERIOBNN